

Sitzungsprotokoll vom 15.04.2019

| | |
|---------------------|--|
| Anwesende: | Johannes Lange, Philipp Rhode, Wiktoria Adamczuk, Stefanie Sicker, Ronja Finke, Malte Kobus, Birthe Seifert, Katharina Freitag, Isabel Hellmann, Maximilian Lehmann, Sanja Vorwig, Christian Wolfram, Margarethe Grupp, Sören Hüppe, Kristin Mehner, Chris Etzold, Sebastian Schramm, Moritz Defourny, Antonia Lucius, Nora Fleischhauer, Lukas Röhrig |
| Redeleitung: | Birthe Seifert |
| Protokoll: | Lukas Röhrig |

Tagesordnung

| | |
|---|---|
| 0. Feststellung der Beschlussfähigkeit | 1 |
| 1. Protokollabstimmung..... | 1 |
| 2. Sprechstunde | 2 |
| 3. Finanzen | 2 |
| 4. Kommissionen | 2 |
| Studienkommission | 2 |
| 5. Erklärbärstunde Physikum – Wer macht es? | 3 |
| 6. Büromaterialien | 3 |
| 7. Verantwortliche im FSR..... | 3 |
| 8. Infoveranstaltung für Nachrückende..... | 3 |
| 9. Parkplatz | 4 |
| 10. Unbeantwortete Mails | 4 |
| 11. Sonstiges..... | 4 |

0. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Wir sind mit 10 von 13 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

1. Protokollabstimmung

Die Protokolle der letzten beiden Wochen sind noch nicht abstimmungsbereit. Die Autor*innen werden die Überarbeitungen der Gruppe einarbeiten.

2. Sprechstunde

Am Mittwoch und auch heute gab es nichts während der Sprechstunde.

Die Sprechstunde nächsten Montag übernimmt Kristin, die am nächsten Mittwoch wird von Chris besetzt.

3. Finanzen

Katharina R. stellte am 09.04.2019 einen Finanzantrag über 40,00€ für Druckkosten, Flyer, Plakate und Werbung im Rahmen der Organisation eines Workshops basierend auf dem Wahlfach „Medical Peace Work“.

▶ MH/0/0

Ludwig M. stellte am 11.04.2019 für die kritischen Mediziner*innen Leipzig einen Finanzantrag über 100,00€ für das Straßencafé in der Liebigstraße. Als Verwendungszweck ist der Transport, die Verpflegung, Druckkosten und Materialkosten angegeben.

▶ MH/0/0

Gesine S. stelle einen Finanzantrag über 100,00€ für die Lizenz des Films „Die Katze wäre eher ein Vogel“ im Rahmen einer Veranstaltung der Amnesty International Hochschulgruppe.

▶ MH/0/0

Chris stellt einen Finanzantrag über 50,00€ für die Anschaffung einer externen Festplatte für Protokolle diverser Kommissionen.

▶ MH/0/0

Chris stellt einen Finanzantrag in Höhe von 50,00€ für die Verpflegung für das 1. Treffen des Teams der Ersti-Tage.

▶ MH/1/3

4. Kommissionen

Studienkommission

Wir besetzten Lauras StuKo Platz und ihren Sitz in der AG Kommunikation neu. Lukas und Sören haben Interesse am Sitz in der StuKo.

Sanja stellt die AG kurz vor. Katharina meldet sich für den Platz in der AG.

Es wird über Katharinas Entsendung abgestimmt.

▶ MH/0/0

Die geheime Wahl bzgl. des StuKo Platzes ging wie folgt aus:

▶ **Lukas: 7, Sören: 2, Enthaltungen: 2**

Damit ist Lukas für den Rest des Semesters in die StuKo gewählt.

5. Erklärbärstunde Physikum – Wer macht es?

Katharina ist motiviert. Kristin wird sie dabei unterstützen.

6. Büromaterialien

Sanja erinnert, dass wir das Fotolabor der Fakultät für Plakate etc. nutzen dürfen. Sie wird die Preisliste dazu nächste Woche mitbringen. Ihrer Meinung nach können wir eventuell einen weiteren Rabatt raushandeln.

7. Verantwortliche im FSR

Birthe stellt eine digitalisierte Form der während des FSR-WEs erarbeiteten Liste vor. Philipp stellt für Menschen, die nicht mit in Wettin waren die Idee hinter dem Ganzen vor. Birthe schlägt vor, die Liste in Zukunft während der konstituierenden Sitzung zu überarbeiten und ggf. zu ergänzen. Sie würde sich außerdem wünschen, wenn sich jemand für den „Social“-Punkt findet. Die Redeleitung legt zwar den Termin für die Social-Mondays fest, es gibt allerdings noch niemanden, der oder die sich hierzu berufen fühlt, diese mit Inhalt zu finden. Philipp bringt die Idee des Völkerballs an, auch Moritz wäre motiviert bei der Orga dieses Semester mitzuhelfen.

Philipp würde sich wünschen, dass die Liste dahingehend ergänzt wird, dass zu jeder Aufgabe ein Paar Sätze zur Beschreibung der Aufgaben geschrieben werden, damit diese noch ersichtlicher werden. Philipp und Birthe kümmern sich.

8. Infoveranstaltung für Nachrückende

Wiktorija spricht die Nachricht, die uns per Facebook erreicht hat an, in der wir von einer Studierenden darauf hingewiesen wurden, dass eine Veranstaltung für Menschen, die ihren Studienplatz nach Beginn des Semesters erhalten haben und so nicht an Einführungen etc. teilnehmen können, hilfreich wäre. Chris setzt die Idee auf die TO für das nächste Treffen des Ersti-Tage-Teams. Sanja merkt an, dass insgesamt nicht so viele Nachrücker*innen auf uns zukommen und bezweifelt daher die Notwendigkeit. Steffi sieht das genauso und fragt nach dem Verhältnis zwischen Aufwand und Nutzen. Meggie denkt schon, dass das Interesse da wäre und sieht es auch als Möglichkeit den StuRaMed den Studis etwas näher zu bringen. Sie hat die Idee einer kleineren Erklärbärstunde z.B. an einem Montag vor einer Sitzung um 18:00 Uhr. Wiktorija unterstützt diese Idee. Katharina merkt an, dass man die EBS auch in einem kompakten Post veröffentlichen und so allen Studis zugänglich machen könnte. Chris erwähnt, dass der Semesterführer im Hinblick auf die Infos für Erstis in Zusammenarbeit mit dem Referat Lehre ausgebaut werden soll.

Sanja schlägt vor ein paar Wochen nach Beginn des Semesters einen Post für die Nachrücker*innen zu machen. Wiktorija ergänzt, dass das auch die zukünftigen StuRaMed-Erstis in dem jeweiligen Jahrgang machen könnten.

9. Parkplatz

Wir besprechen und überarbeiten die Tabelle im Drive. Johannes erinnert, dass wir uns am Ende des letzten Semesters darauf geeinigt haben, alle 2-3 Wochen darüber zu sprechen.

Sanja hat die Liste der Lehrbeauftragten ohne VL-Folien ins Drive gestellt und würde sich freuen, wenn diese mit Inhalt gefüllt wird.

Wiktorija möchte wissen, um was es sich bei der Vorstellungs-Pinwand handle. Malte erklärt es. Wir gehen ein weiteres Mal über die Liste, die von Johannes erstellt wurde, in der wir die Menschen zählen wollen, die die Vorlesungen besuchen. Lukas kümmert sich um das 2., Sebastian um das 4. Semester. Im 6. ist die Tabelle gut gefüllt. Für das 8. hatte sich Alina gemeldet Menschen zu organisieren, die diese Aufgabe übernehmen.

10. Unbeantwortete Mails

s. Tabelle im Drive

11. Sonstiges

Malte: Es gab ein Treffen mit Herrn Burghardt bzgl. der Transponder.

Steffi fragt, ob es in Ordnung ist, dass einige Sachen vom Teddybärkrankenhaus bei uns im Keller gelagert werden. Niemand hat etwas dagegen.

Chris erinnert an das 1. Treffen zu den Ersti-Tagen am 17.04. um 18:15 Uhr im Büro.

Philipp erinnert daran, dass wir vor geraumer Zeit Geld für einen neuen Bollerwagen beschlossen haben. Er würde sich in Zusammenarbeit mit Kristin und Moritz darum kümmern.

Lukas fragt, ob es noch interessierte Personen gibt, die morgen mit ins Plenum kommen, nachdem der FSR Physik einen Platz frei hätte. Es meldet sich niemand.

Birthe würde demnächst die Abrechnung der RV Ost machen. Es fühlen sich die richtigen Menschen angesprochen.

Die Sitzung schließt um 21:40 Uhr.